



## La Verdadera Gracia Parte 2

En **La Verdadera Gracia Parte 1**, yo enseñe que el mensaje de la Gracia es el mensaje que te da el poder para vivir correctamente sin esfuerzo, nacido de un corazón genuino. Más Gracia es lo que saca la gente del pecado a una vida de plenitud. Así que vamos a seguir enseñando no solo la Gracia sino una abundancia de la verdadera Gracia.

Este fue el caso de una mujer que vivía una vida pecaminosa. La Biblia dice que todos la consideraban lo peor de lo peor de la ciudad. Ella era marginada y juzgada por su estilo de vida.

Un día le informaron que el que abarca hasta los más impíos con la gracia de Dios estaba en su ciudad. Ella escucho decir que este Hombre se ajuntaba mucho tiempo con pecadores, comía con ellos, y hasta los bendecía. ¿Quién era este Hombre que es llamado, amigo de los pecadores? Ella por fin lo encontró reunido con uno de los líderes de la iglesia del día - un fariseo.

Ella se arrodilló y se acercó a Jesús tal como era. Ese día ella descubrió la verdadera gracia.

### **Lucas 7:38**

Llorando, se arrojó a los pies de Jesús, de manera que se los bañaba en lágrimas. Luego se los secó con los cabellos; también se los besaba y se los ungía con el perfume.

La Biblia dice: “Cuán hermosos son los pies de los que anuncian buenas nuevas.” No fue una coincidencia que esta mujer estaba acariciando los hermosos pies de Jesús. ¿Cuál fue la buena noticia de que hizo esta mujer caer a Sus pies en acción de gracias y adorara a Jesús?

Por otro lado, el fariseo presuntuoso conociendo la reputación de esta mujer, sólo la juzgaba a ella y hacía gestos de desaprobación a esta Gracia mostrada por Jesús. Sin embargo, fue en ese momento que Jesús le afirmó aceptación y paz a su corazón, sin importar quién era ni lo que había hecho. Esta mujer pasó de tener una vida de libertinaje a una vida de adoración perpetuamente hacia Jesús. Ella tuvo un cambio radical de corazón. ¿Qué hizo produjo ese cambio tan radical? ¡La Gracia radical! Compruébalo tú mismo.

Mientras esto ocurría, Jesús cuenta esta historia:

### **Lucas 7:41-43**

“Un hombre prestó dinero a dos personas, 500 *dólares* a uno y 50 *dólares* al otro, pero ninguno de ellos podía pagarle, por lo que el acreedor amablemente perdonó a los dos, **libremente les cancelo sus deudas**. ¿Quién crees que lo amaba más después de eso?”- Jesús pregunto. “Supongo que aquel a quien le perdonó la deuda de 500 *dólares*”, respondió el líder de la Iglesia. “¡Así es!” - Jesús le respondió.

Mientras yo meditaba en este pasaje, el Señor me habló en el corazón y me dijo: “Yo sabía lo que esa mujer había hecho en secreto antes de esta instancia, y su pecado malvado no me impidió que derramara mi gracia en su vida.”

En primer lugar, el fariseo era como el que debía 50 dólares - a quien no recibió la abundancia de la gracia, sino puso confianza en su obediencia y santidad de acuerdo a la Ley para recibir justicia. Por fuera puede parecer que esta persona debía sólo una “pequeña deuda” con Dios. Esto representa el que cree que ha sido perdonado de sus pecados del pasado pero necesita mantener cuentas cortas de sus pecados a Dios y confiar en su obediencia con el fin de llegar a ser justos diariamente. Son como la persona cuyo 50 dólares de deuda fue cancelada.

#### **Lucas 7:47**

Me ama mucho porque sabe que sus muchos pecados ya están perdonados. En cambio, al que se le perdonan pocos pecados, ama poco.

En segundo lugar, la mujer es como el que debía 500 dólares - a quien recibió la abundancia de la gracia para obtener la justicia a pesar de su estilo de vida pecaminoso. En el exterior puede parecer como si esta persona debía “muchas deudas” a Dios. Esto representa aquellos que creen que sus pecados de toda su vida (pasado, presente y futuro) han sido perdonados libremente y ahora eternamente justos a los ojos de Dios.

Ahora, ¿Será que este mensaje de la Gracia producirá un estilo de vida pecaminoso en tu vida? ¡Por supuesto que no! Jesús dijo, el que ha sido perdonado mucho, me amará mucho. Por el contrario, tu vida se desbordará de amor hacia tu Redentor y te hará vivir una vida de honra y adoración para glorificar a Jesucristo.

Un gran teólogo lo dice de esta manera:

- “La gracia es lo opuesto al mérito. La gracia no solo es un favor inmerecido, sino que es un favor que se muestra a quien ha merecido todo lo contrario.” - **Harry Ironside**

Ves, la transformación comienza a ocurrir cuando el corazón experimenta amor incondicional de Dios y tierna aceptación, independientemente de lo que has hecho o seguirás haciendo.

#### **Lucas 7:48, 50**

Entonces le dijo Jesús a ella: —Tus pecados quedan perdonados. —Tu fe te ha salvado —le dijo Jesús a la mujer—; vete en paz.

Todos debíamos la misma cantidad de deuda con Dios pero la Verdadera Gracia se trata de creer que todos los pecados de toda tu vida han sido perdonados y recibir la justicia de Dios eterna por la sangre de Cristo. Jesús le confirmó a esta mujer que todos sus pecados han sido perdonados para que su corazón estuviera emancipado.

Sólo entonces irás a vivir tu vida con la paz en tu corazón y plenitud en todas las áreas de tu vida. Como los fariseos estaban cuestionando la verdadera gracia, Jesús se volvió hacia la mujer y le dijo... “Vete en paz!” Amén

Por Joyner Briceño